



UNIVERSIDAD DEL SURESTE.

LICENCIATURA EN MEDICINA HUMANA.

2DO. SEMESTRE.

2DA. UNIDAD.

MATERIA:

INTERCULTURALIDAD Y SALUD II.

DOCENTE:

DR. LOPEZ GOMEZ MANUEL EDUARDO.

ALUMNO:

HERNANDEZ URBINA ANTONIO RAMON.

FECHA:

JUEVES, 29 DE ABRIL DE 2021.

HOMEOPATIA.

INTRODUCCION:

En el presente escrito hablaremos sobre la homeopatía el cual es un sistema terapéutico que consiste en administrar sustancias en dosis infinitesimales.

La homeopatía va a seleccionar sus remedios basándose en los síntomas que sean reproducidos por el remedio.

Mencionaremos sobre las ventajas y desventajas que existen en la aplicación de la homeopatía, ya que como todo siempre tiene pros y contras la aplicación.

DESARROLLO:

La homeopatía es un sistema terapéutico que consiste en administrar sustancias en dosis infinitesimales y que, en un sujeto sano, producirán los mismos síntomas que la enfermedad que se va a tratar.

La práctica de la homeopatía consiste en buscar los puntos de contacto existentes entre los síntomas que experimentalmente produce un remedio y los síntomas que presenta el enfermo.

En muchos de los ensayos clínicos la homeopatía difiere del placebo, aunque su efecto no sea explicable por la medicina tradicional.

La homeopatía selecciona el remedio adecuado al enfermo, basándose en que sus síntomas estén reproducidos por el remedio en el experimentador sano (patogénesis); es decir, que los síntomas del enfermo coincidan con los del remedio.

Como todas practicas o ensayos clínicos tienen ventajas y desventajas, en el caso de la homeopatía es:

Ventajas.

- Eficacia total comprobada a lo largo de millones de tratamientos.
- Sustancias naturales.
- Medicamentos carentes de agresividad farmacológica, es decir: no presentan efectos secundarios ni contraindicaciones.

- Aptos para todo tipo de pacientes: embarazadas, lactantes, niños, ancianos, diabéticos, etc.
- Eficaz para tratar animales
- Es fácil de tomar.
- No es adictiva.
- No suprime el sistema inmune.
- Puede combinarse con otros medicamentos y terapias sin que se vea afectada su eficacia.
- No provocan somnolencia residual.

Desventajas:

- Escoger el tratamiento homeopático adecuado puede tomar tiempo.
- Los remedios adecuados pueden no estar disponible en cualquier farmacia.
- Averiguar el tratamiento correcto tarda un poco más.

CONCLUSION:

Para finalizar, nos podemos dar cuenta que la homeopatía es basada por un estudio clínico con personas sanas, ya que se observa los síntomas que da en la persona sana para con eso poder ser recetada.

Podemos concluir que la homeopatía no hay riesgos mayores en la aplicación, ya que como bien nos podemos dar cuenta tiene ventajas buenas y por ser algo natural e investigado no causa problema alguno hacia la salud de las personas.